

御小っ子通信

令和6年度 御館山小学校だより

～いつでも・どこでも・だれとでも～

令和6年4月30日(火)第3号

文責：校長 山口敬博
副校長 安樂智史

□令和6年度スローガン

笑顔あふれる
「み」みつけよう夢を
「た」高めよう志へ
助け合おう友と
「ち」知恵と
「や」やる気と
「ま」真心で

～いつでも・どこでも・だれとでも～

【ひとり言】

今年から、
登校してきた
子どもたちに向け、
ちょっとした手紙を書き、
図書室前に掲示しています。
(※『おはよう黒板』と言います)

内容は、
子どもたちの
頑張りや成長であったり、
行事のお知らせであったり、
課題やお願いだったり、
その時々感じた事を
伝えています。

そんな中で、
子どもたちの反響が大きいのが
「クイズ」です。
普段は、黒板の前を
スッと通り過ぎていく子ども、
「クイズ」の時だけは、
足を止め、
真剣に読んでいます。

この『おはよう黒板』を
始めた目的は、

- ①自分たち(友だち)の
頑張りや成長を知り、
自分の行動を見つめ直したり
活動の意欲に繋げてほしい。
- ②友だちや先生・家族と
会話する話題の
きっかけになれば…。
- ③授業以外でも
文字(文章)に親しんでほしい。

などです。

保護者・地域の皆様も、
学校にお立ち寄りの際には、
ちょっとばかり
目を通していただければ
嬉しいです(*^o^*)

授業参観・PTA総会への参加ありがとうございました。

26日(金)は、**授業参観 & PTA総会**を開催させていただきました。
徒歩での来校へのご協力に加え、当日は小雨も降る状況にもかかわらず、
本当にたくさんの皆様にご来校いただきましたことに、感謝申し上げます。
ありがとうございました。

さて、まずは **授業参観** で子どもたちの学習の様子をご覧いただきましたが、
いかがでしたでしょうか？

子どもたちは、普段の授業に比べて少し緊張した様子でしたが、
新しいクラスにも慣れ、真剣に考え、積極的に発言・活動しようとする、
意欲的な姿をご覧いただけたのではないかと思います。
総会の折にも少しお話しさせていただきましたが、
今年度、本校では、授業(主に算数科)を通して、
**既習事項(これまでに学習や生活で得てきた知識や方法)を、
新たな学びに活用する意識を高める**ことで、
より積極的に学習に取り組む子どもたちを育てていきたいと考えています。
このことにつきましては、子どもたちの姿も含め、
定期的にお知らせしていきますので、お楽しみに…。

また、**PTA総会**にも**250人を超える大勢の皆様のご参加**をいただきましたことに
学校教育及びPTA活動に対する、
保護者の皆様の意識の高さを感じるとともに、
改めて、学校の責任の重さを感じました。
総会では、**今年度のPTA活動(役員・活動・予算等)についてご承認**をいただきました。
また、会の最後には、PTA活動の在り方に係る貴重なご意見もいただきました。
本校の状況も踏まえ、慎重に検討させていただきます。ありがとうございました。

今年は**創立70周年の節目となる年**でもあります。
子どもたちが、**より一層母校に誇りをもち、
自分自身にも自信(自己肯定感)をもって、
有意義な毎日を積み重ねられるような令和6年度**にしていきたいと考えています。

学校経営については、時間の都合もあり、簡単にしか説明できませんでしたので、
これから、この学校だよりで少しずつお伝えできればと考えています。
よろしければご一読いただき、
学校・保護者・地域が、同じ目標に向かって教育を進められたら幸いです。

3年生が、町探検に行きました…。

本日(4/30)、**3年生が町探検**を行いました。

これは、**社会科で『絵地図づくり』**をするために、
学校周辺の建物や施設などを調べようとするものです。

今日は、南コース・東コースの2コースに分かれ、
南コースは、**旧御小跡地**や**看護学校・永昌公民館**などを、
東コースは、**主に諫早駅**を見学しました。
家の近くや通学路の様子は、
ある程度知っている子どもたちですが、
校区を巡ってみると、知らない場所だらけ…。

興味津々の子どもたちは、**真剣に見聞きし、
用紙の裏側にまでびっしりメモ**をしていました。
また、**交通ルールもきちんと守って行動**できたとのこと…。

この探検は、今後もう1回実施されますが、
どんな「絵地図」が出来上がるのか、楽しみです(*^o^*)

